
【投稿】自衛隊の大量投入で国防は大丈夫か 
会員 久野英樹 

今回の危機的状況の中、災害救援のため予備自衛官を含め 10万人の自衛官が派遣されたと報

道されました。確かに未曾有の大災害であり、自衛隊の緊急出動が必要な事はいうまでもありま

せん。しかしながら、現在の日本の状況に乗じて、尖閣諸島への中国の侵攻が行われないかが、

心配でなりません。全自衛官の半数近くを被災地に投入することには、国防上の不安が付きまと

います。この不安は私だけの取り越し苦労でしょうか。 

 
 


